

LAMPIRAN

DAFTAR PERTANYAAN WAWANCARA

NARASUMBER	PERTANYAAN
<p>1. Kepala Bidang Rehabilitasi Sosial DINSOS Kabupaten Sleman</p>	<ul style="list-style-type: none"> a. Bagaimana bentuk kerja sama Dinas Sosial dengan LKSA yang ada di Kabupaten Sleman ? b. Bagaimana bentuk kerja sama Dinas Sosial dengan Yayasan Rumah Impian (Dream House) ? c. Seberapa besar pengaruh LKSA yang ada di Kabupaten Sleman dalam menangani anak jalanan ? d. Bagaimana metode yang dilakukan Dinas Sosial dalam hal penjangkauan anak jalanan di Kabupaten Sleman ? e. Bagaimana bentuk penanganan yang dilakukan oleh Dinas Kabupaten Sleman terhadap anak jalanan ?
<p>2. Direktur/pembina Yayasan Rumah Impian (Dream House)</p>	<ul style="list-style-type: none"> a. Bagaimana penanganan anak jalanan yang dilakukan oleh Yayasan Rumah Impian (Dream House) ? b. Tantangan apa saja yang dihadapi oleh Yayasan Rumah Impian (Dream House) saat menangani anak jalanan ? c. Apa saja program/ metode yang digunakan untuk penanganan anak jalanan di Yayasan Rumah Impian (Dream House) ? d. Ukuran keberhasilan Yayasan Rumah Impian (Dream House) dalam menangani anak jalanan seperti apa ? e. Bagaimana bentuk kerja sama Yayasan Rumah Impian (Dream House) dengan Dinas Sosial Kabupaten Sleman ? f. Metode yang dilakukan Yayasan Rumah Impian (Dream House) dalam hal penjangkauan anak jalanan seperti apa ? g. Bagaimana bentuk kerjasama Yayasan Rumah Impian (Dream House) dengan donatur yang ada ? h. Bagaimana respon masyarakat tentang adanya Yayasan Rumah Impian (Dream House) ?
<p>3. Anak Jalanan</p>	<ul style="list-style-type: none"> a. Faktor apa saja yang menyebabkan anda turun kejalan ? b. Setelah di Rehabilitasi di Yayasan Rumah Impian (Dream House) perkembangan apa yang dirasakan dalam diri anda ? c. Alasan apa yang membuat anda berkomitmen untuk berhenti menjadi anak jalanan ?

	<ul style="list-style-type: none">d. Langkah selanjutnya yang dilakukan setelah anda keluar dari Yayasan Rumah Impian (Dream House) seperti apa ?e. Bagaimana pendapat anda mengenai Yayasan Rumah Impian (Dream House) ?
--	--

-